

Imposible realizar votación de jueces, es una locura: Moreira; elector tardará 4 horas



Ante la aprobación de la **reforma al Poder Judicial** que obliga la realización de elecciones para seleccionar a ministros, magistrados y jueces, y tras las dudas sobre el proceso de elección, el coordinador del PRI, **Rubén Moreira Valdez**, realizó un simulacro, en el que demostró la complejidad e imposibilidad de realizar este tipo de sufragio para determinar de entre cuatro mil 182 nombres a los 648 nuevos funcionarios.

Resaltó que un ciudadano tardará cuando menos cuatro horas en llenar las boletas para seleccionar juzgadores; incluso indicó que la fila de votantes puede durar más de un día y resaltó que el INE estará en aprietos para organizar estas comisiones que se realizarán el próximo 2025.

Dijo que los funcionarios de casillas, **recibirán 25 boletas**, se tendrán que depositar en 25 urnas, con mamparas que dijo serán insuficientes, ya que tendrán que anotar, en el caso de ministros, nueve nombres de entre 81, más los de las otras 24 papeletas; en el caso de los jueces penales, se tendrá que asentar 189 nombres de entre mil 134 candidatos.

“Es una verdadera locura, señor Presidente. En buen plan, ¿Quién le sugirió esto? No le vuelva a hablar, retírele la palabra. Señora Sheinbaum, yo creo que va a haber reforma. Además, está la dificultad para procesar los votos, ya que aparecen varias opciones a contemplar por cada boleta”, señaló.

Tras el final del ejercicio democrático, el priista indicó que las y los **ciudadanos mostraron molestia**, así mismo se generó **confusión y hartazgo**; uno de los ciudadanos que participó en dicho simulacro, resaltó que le tomó más de cuatro horas concluir la escritura en la totalidad de las boletas y reafirmó que **repartirlas en las 25 urnas tampoco fue fácil**.

Según este ejercicio, el votante deberá llenar 25 boletas en las que habrá cuatro mil 182 candidatos, de los cuales habrán de elegir 648 nombres; a través de un video el priista afirmó que la elección de jueces, ministros y magistrados por voto popular es un sinsentido.

<https://www.diarioevolucion.com.mx/imposible-realizar-votacion-de-jueces-es-una-locura-moreira-elector-tardara-4-horas/>